Auf der Veranda geschmettert

Tischtennisclub Osterholz-Scharmbeck besteht seit 25 Jahren

Von unserer Mitarbeiterin Kerstin Giggel

Osterholz-Scharmbeck. Er ist weiß, leicht, rund und der Mittelpunkt jeder Tischtennissparte: der Ball. Seit 25 Jahren dreht sich bei den Mitgliedern des Osterholz-Scharmbecker Tischtennisclubs (TTC) Freizeit Vieles um das kleine Plastikrund. Ihr Jubiläum feierten die Tischtennisfreun-

de in der Gaststätte "Waldhaus".

Bei Kaffee und Kuchen kam der 1. Vorsitzende des TTC Freizeit Henri Garbade schnell auf den Punkt: "Wenn wir jemandem dankbar sein sollten, dann ist es Hans Lähn, der vor 25 Jahren alles ins Rollen brachte." Gemeinsam mit Hans Peske, Werner Knocke und Henri Garbade gründete Hans Lähn 1976 die Spielgemeinschaft. "Damals trafen wir uns in der Kleingartengaststätte in Osterholz-Scharmbeck", erinnerte sich Hans Lähn. An drei Tischtennisplatten - eine davon stand auf der Veranda - schmetterten und punkteten die Herren nach Herzenslust. So viel Spielfreude steckte an. Im Laufe der vergangenen 25 Jahre haben sich dem TTC Freizeit über 100 ver-

schiedene Spieler und Spielerinnen angeschlossen. "Leider sind auch viele wieder gegangen", bedauerte der 2. Vorsitzende Bernd Wedelich. Heute gehören dem TTC Freizeit 25 aktive Mitglieder an, die von ihren Partnern bei Feierlichkeiten "vorbildlich" unterstützt werden. Gespielt wird im wöchentlichen Wechsel im Ballsaal des "Waldhauses" und in der Sporthalle der "Heinrich-Horstmann-Schule". Neben dem Training am Dienstagabend organisiert der Vorstand interne Punktspiele, Hobby-Turniere und andere Club-Meisterschaften.

Henri Garbade ist seit 25 Jahren "Chef vom Ganzen". Für seine Treue und Aufopferungsbereitschaft wurde er neben Hans Lähn geehrt. Bernd Wedelich verrteilte Urkunden und T-Shirts mit TTC-Aufdruck an die zwei Säulen der Spielvereinigung.

> Tischtennisclub Freizeit Osterholz-Scharmbeck Vorsitzender: Henri Garbade Information unter

Telefon 0 47 91 / 42 17